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В зале заседаний администрации района прошла
встреча с населением, которую вела заместитель дирек�
тора департамента здравоохранения администрации
Владимирской области Елена Васильевна Овчинникова.

В кратком вступительном слове, прежде чем перейти к
ответам на вопросы, Е. В. Овчинникова сказала о том, что
в настоящее время в области осуществляется переход на
электронную медицинскую карту, электронную регистра�
туру и электронную запись на прием к врачу. С июля 2017
года на портале государственных услуг будет работать
запись «Мое здоровье». Все это делается для того, чтобы
избежать в поликлинике больших очередей.

В настоящее время запись к врачу через Интернет осу�
ществляют 18 процентов жителей области. К 2018 году
эта цифра должна возрасти до 70 процентов.

Также должна быть достигнута прозрачность в выписке
и обеспечении медикаментами. Е. В. Овчинникова поло�
жительно отозвалась о лекарственном обеспечении в
Киржачском районе, где система отработана хорошо. В
минувшем году на лекарственное обеспечение киржачан
дополнительно было выделено за счет бюджета области
10 млн. рублей.

В скором времени в области стартует проект «Бережли�
вая поликлиника», который будет реализовываться до
2025 года.

Присутствовавший на встрече И. Ф. Жадаев, исполняю�
щий обязанности главного врача ГБУЗ ВО «Киржачская
районная больница», добавил, что проблема с лекарст�
венным обеспечением в районе еще не решена до конца,
и пациенты, отказавшись когда�то от обеспечения меди�
каментами в пользу выплаты и серьезно заболев, стано�
вятся заложниками сложившейся ситуации.

После краткой информации Е. В. Овчинникова присту�
пила к ответам на вопросы. Желающих их задать оказалось
немало.

От имени общества инвалидов мкр. шелкового комбина�
та выступила его председатель Т. Н. Кокорина, которая
рассказала о том, что у одиноких инвалидов пожилого
возраста возникают проблемы с записью к окулисту. Они
не умеют пользоваться Интернетом, а когда приходят в
регистратуру, талоны заканчиваются очень быстро. Хоте�
ли записаться по телефону, но в регистратуре после 14
часов трубку не берут. Приходилось обращаться напря�
мую к главному врачу, чтобы инвалида записали в регист�
ратуре.

Е. В. Овчинникова с пониманием выслушала Т. Н. Коко�
рину, сказав, что эти сложности возникают не только у па�
циентов, но и у пожилых врачей, но, тем не менее, необхо�
димо выполнять приказ Минздрава. Елена Васильевна
напомнила, что в соответствии с утвержденными нормами
запись на прием к врачу должна производиться вперед
на 14 дней, запись к участковому терапевту на первичный
осмотр � в течение 24 часов, на УЗИ можно записаться в
течение месяца, а к узкому специалисту � в течение трех
недель. Для оказания срочной помощи существуют скорая
и неотложная помощь. Скорая помощь должна быть оказа�
на в течение 20 минут, неотложная � в течение часа.

И. Ф. Жадаев сказал о том, что ЦРБ старается поддер�
живать больницы, функционирующие в мкр. Красный Ок�
тябрь и мкр. шелкового комбината. Когда в Красноок�
тябрьской больнице в связи с увольнением ряда врачей

возникла серьезная кадровая проблема и стало под воп�
росом функционирование данного лечебного учреждения,
было принято решение перевести туда врачей из ЦРБ,
чтобы сохранить это звено. Что касается больницы в мкр.
шелкокомбината, то там действительно есть ряд проблем
с записью. Данное подразделение не включено в защи�
щенный канал связи, в связи с чем работающие там врачи
и регистратура не могут производить запись в соответст�
вии с предъявляемыми требованиями. В этом году полу�
чено согласование на подключение данного учреждения,
и в дальнейшем запись, в том числе и к специалистам в
районную больницу, можно будет осуществлять непосред�
ственно через регистратуру лечебного учреждения мкр.
шелкокомбината.

Что касается окулиста и других узких специалистов, к
которым трудно попасть, то тут главная проблема � острый
дефицит кадров, в связи с чем проводится большая рабо�
та по привлечению кадров, но это очень сложный процесс.
И. Ф. Жадаев подробно рассказал, что делается в данном
направлении.

Также он объяснил, как построена работа регистратуры.
До десяти часов работники регистратуры на телефонные
звонки не отвечают, так как работают с людьми, стоящими
в очереди. Затем по мере их освобождения производится
запись. К окулисту, урологу существует двухнедельная за�
пись, которая открывается каждую неделю. У остальных
врачей, где остается свобода маневра, такой строгой за�
писи нет, хотя в связи с увольнением некоторых из них
подобной возможности становится все меньше, а пот�
ребности все больше.

Что касается УЗИ�исследований, то здесь такая же си�
туация. За три месяца уволились 2 врача � УЗИ�диагноста.
Остались 2 человека, которые владеют этими методами
исследования, на весь район. Чтобы несколько снизить
напряженность, в сентябре молодой врач будет отправлен
на первичную подготовку, но на это потребуется 4,5 месяца.
Также теперь врачи будут выдавать пациентам талоны по
потребностям, определяя, какой орган и как нужно обсле�
довать. В дальнейших планах � обучение врача на прове�
дение детского УЗИ. И. Ф. Жадаев напомнил, что есть
плановые исследования, которые могут подождать, а есть
экстренные.

НА СНИМКЕ: выступает Е. В. Овчинникова (в центре),
справа � Ж. Б. Резниченко, слева � И. Ф. Жадаев.

(Продолжение на 28й стр.)

НОВОСТИ

Славься, русская
воинская доблесть!

В Киржаче прошли военно�патриотические сборы, пос�
вященные Дню Победы в Великой Отечественной войне, в
которых приняли участие команды из городов Киржач, Алек�
сандров, Покров, Москва. Цель военно�патриотического
сбора � подготовка допризывной и призывной молодежи к
службе в Вооруженных силах РФ, приобретение практичес�
ких навыков, необходимых для быстрого выполнения постав�
ленной боевой задачи.

Участникам сборов предстояло выполнить непростую за�
дачу � захватить базу условного противника и удерживать
точку до подхода подкрепления. Юные патриоты состяза�
лись со взрослыми и более опытными противниками и пока�
зали свою стойкость и настойчивость при выполнении бое�
вой задачи. Данное мероприятие способствовало связи
поколений, укреплению дружбы между юнармейцами. И,
конечно же, всех участников мероприятия ждал обед, приго�
товленный на костре нашими покровскими друзьями из
МВПО «Миротворец».

Руководство ВПК «Доблесть» МО ДОСААФ России Кир�
жачского района благодарит за активное участие в сборах
СК «7 Легион» (г. Александров), СК «Ядро» (г. Киржач), МВПО
«Единство» (г. Москва).

НА СНИМКАХ: участники сборов.
В. ЛАДЫГИН,

руководитель ВПК «Доблесть».

 Чтобы снизить риск
правонарушений

20 апреля 2017 года проведен плановый межведомствен�
ный рейд с участием членов комиссии по делам несовер�
шеннолетних и защите их прав администрации Киржачско�
го района в семьи, находящиеся в социально�опасных усло�
виях. В ходе рейда были обследованы социально�бытовые

условия, санитарное состояние квартир, особое внимание
было уделено взаимоотношениям между родственниками.
Члены комиссии посетили 4 семьи, проживающие в г. Кир�
жач, д. Тельвяково, п. Горка.

Постоянный мониторинг неблагополучных семей, право�
вое консультирование и профилактические беседы позво�
ляют снизить риск правонарушений как среди взрослых
членов таких семей, так и детей.

Е. ЛОХ,
зам. председателя комиссии

по делам несовершеннолетних.

УСПЕХИ КИРЖАЧСКИХ
ТЯЖЕЛОАТЛЕТОВ

В Москве прошел чемпионат России среди ветеранов
тяжелой атлетики. Поздравляем Алексея Филиппова, заняв�
шего 2�е место в этом турнире.

На Всероссийских соревнованиях «Золотые купола», кото�
рые проводились в г. Владимире, Татьяна Никифорова заня�
ла 1�е место и стала абсолютной победительницей в этом
турнире.

На турнире по жиму штанги лежа в г. Москве � «Кремлев�
ский жим» � Юрий Ермолин занял 1�е место в своей возраст�
ной и весовой категории.

На Всероссийском турнире по силовому троеборью «Ог�
ни Москвы» Анна Белова «выжала» норматив кандидата в
мастера спорта.

Поздравляем всех наших спортсменов и желаем им
дальнейших спортивных достижений.

С. ВАСИЛЬЕВ,
директор стадиона «Торпедо».

ДЕЛОВЫЕ ВСТРЕЧИ

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ � ВОПРОСЫ МЕДИЦИНСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
мкр. КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ!

ООО «КО «ВодСток» сообщает, что в ночь с 22 на 23 мая
2017 года будет производиться хлорирование холод�
ной воды.

Просим жителей быть внимательными и иметь необ�
ходимый запас воды.

 С уважением 8 ООО «КО «ВодСток».

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА
КИРЖАЧА И КИРЖАЧСКОГО

РАЙОНА!
Общественный помощник Уполномоченного по правам

человека во Владимирской области в Киржачском райо�
не Утешев Алексей Александрович проведет прием
жителей города и района по вопросам нарушения и за�
щиты прав и свобод человека и гражданина, установлен�
ных Конституцией РФ.

Прием граждан состоится 19 мая 2017 года, с 16.00 до
17.00, по адресу: Владимирская обл., г. Киржач, ул. Га�
гарина, дом 8 (центральный вход).

 Прием будет вестись по предварительной записи
(при себе иметь паспорт и документы по существу воп�
роса).

По вопросам записи на прием обращаться по телефо�
ну 8 (49237) 2�16�93.
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Ряд вопросов озвучила Т. В. Мочунова,
председатель совета ветеранов района.
Она сказала о том, что в больнице мкр. шел�
кового комбината работают замечательные
врачи, но они находятся в пожилом возрас�
те. Не так давно ушел прекрасный невролог.
Людям, чтобы доехать до районной боль�
ницы, надо воспользоваться транспортом,
но многим это сделать очень трудно, так
как автобусы не имеют приспособлений
для перевозки инвалидов.

Раньше в район приезжали молодые спе�
циалисты, которым предоставляли квар�
тиры. А сейчас чем их можно привлечь?
Больницы же остро нуждаются в молодых
кадрах.

Т. В. Мочунова коснулась деятельности
службы «скорой помощи» в связи с тем,
что в Пасху вовремя не приехали к упавшей
дома жене участника войны, которой стало
плохо, и попросила объяснить, зачем всех
перенесших инсульт везут в Александров.

И. Ф. Жадаев сказал, что каждое утро
получает отчет о работе службы «Скорой
медицинской помощи» за минувший день,
где, в частности, указывается, были ли от�
казы от медицинской помощи и по какой
причине, и в каждом таком случае разби�
рается их обоснованность. В последнее
время не было информации об отказах, по�
этому И. Ф. Жадаев сказал, что обязательно
разберется по данному факту.

Е. В. Овчинникова, отвечая на вопрос о
перевозке больных, перенесших инсульт, в
Александров, в сосудистый центр, сказала,
что в областной клинической больнице
есть региональный сосудистый центр, где
находятся наиболее сложные больные, а
самый близкий к Киржачу сосудистый
центр расположен в Александрове. В пер�
вые часы после инсульта человеку должен
быть сделан тромболизис, проведены реа�
нимационные мероприятия.

Касаясь решения кадровой проблемы,
которая в нашем районе стоит очень остро,
Е. В. Овчинникова отметила, что И. Ф. Жа�
даев, исполняющий обязанности главного
врача, один из немногих, которые при�
сутствуют на ярмарке вакансий, когда идет
выпуск в медицинских вузах, встречается
с молодыми врачами, предлагает им рабо�
ту.

Но, к сожалению, выпускники медицин�
ских вузов, врачи из других регионов выби�
рают в области в основном лишь три круп�
ных города: Ковров, Муром и Владимир.
Также Е. В. Овчинникова сказала о том, что
с 2017 года решением правительства РФ
не будет интернатуры и 50 процентов вы�
пускников медицинских институтов должны
прийти педиатрами и терапевтами в участ�
ковое звено. В этой ситуации очень важно
возродить институт наставничества. Мин�
здрав будет давать квоты на ординатуры
все меньше и меньше, чтобы сначала мо�
лодой врач три года поработал в первич�
ном звене.

� Мы очень внимательно относимся к за�
мечаниям и рекомендациям, высказы�
ваемым жителями, � сказала заместитель
главы администрации района по социаль�
ным вопросам Ж. Б. Резниченко. – Полгода
назад остро поднимался вопрос по поводу
судмедэксперта. Были предприняты все
меры, проведена значительная работа в
этом направлении, чтобы судмедэксперт в
районе был. Второй вопрос касался дея�
тельности комиссии ВТЭК. Пришлось при�
ложить немало усилий, на протяжении не
одного месяца вести переписку, но и этот
вопрос удалось также решить.

Ж. Б. Резниченко рассказала о том, что

совместно с И. Ф. Жадаевым удалось найти
в районе 5 квартир, где можно было бы
сделать ремонт и поселить врачей, приез�
жающих на работу в район. Администра�
ция района дала 11 направлений выпуск�
никам школ для поступления в медицинские
образовательные учреждения, а И. Ф. Жа�
даев побеседовал с ними, настраивая на
то, чтобы ребята после получения диплома
врача возвращались в родной район.

На прошлой встрече с А. В. Кирюхиным
была озвучена информация об организа�
ции группы для обучения среднего меди�
цинского персонала. Это очень сложный
процесс, но в настоящее время КМК
готовит документы на получение лицензии
на данное образование. И если будет соз�
дана группа, где станут выпускать мед�
сестер, то это решит ряд вопросов. Адми�
нистрация района работает в тесном со�
трудничестве с ЦРБ и внимательно прислу�
шивается к рекомендациям, высказы�
ваемым жителями района на встречах.

Присутствовавшие в зале поблагода�
рили администрацию района за проводи�
мую работу, направленную на улучшение
медицинского обслуживания жителей.

Председатель совета ветеранов с. Фи�
липповское З. А. Короткова подняла вопрос,
связанный с необходимостью строитель�
ства модульной поликлиники. Письмо в
поддержку подписали 550 человек. Раньше
в Филипповском был штат медицинских
работников, а теперь остался лишь один
врач общей практики преклонного возрас�
та, а остальные перешли работать в от�
крывшееся не так давно психоневроло�
гическое отделение Геронтологического
центра.

И. Ф. Жадаев напомнил, что в Филиппов�
ском поселении в соответствии с терри�
ториальностью и количеством населения
требуется строить амбулаторию, а не ФАП,
а это совершенно другие затраты. Работа
в данном направлении будет вестись, но
этот процесс долгий.

Е. В. Овчинникова сказала, что в данной
ситуации надо использовать выездную
форму и обратиться к передвижным ком�
плексам, которых в области десять (5 дет�
ских и 5 взрослых).

И. Ф. Жадаев пояснил, что ведутся пере�
говоры с Петушинской районной больни�
цей, где имеется передвижной комплекс
маммографического исследования. В
ближайшее время планируется размес�
тить его в крупных населенных пунктах.
Главное, чтобы он не простаивал, а
использовался в полную силу.

Одна из женщин, присутствовавших на
встрече, затронула тему, связанную с обе�
спечением лекарственными средствами
федеральных льготников. Она является
инвалидом второй группы, и в 2016 году
случилось так, что в течение трех месяцев
пожилая женщина, живущая одна и полу�
чающая очень небольшую пенсию, была
лишена жизненно необходимых препаратов
и вынуждена была покупать их за свой счет,
дойдя до полного отчаяния, так как
практически не оставалось денег на еду.

И. Ф. Жадаев, подробно расспросив
женщину, объяснил ей, что вызвало сбой в
обеспечении медикаментами – очень
сложном процессе, зависящем от многих
факторов. Он сказал, что еще раз проверит
распечатку выдаваемых льготных препа�
ратов.

Ж. Б. Резниченко добавила, что нельзя в
такой ситуации отчаиваться и думать о
крайних мерах. В администрации района
принят социально ориентированный бюд�
жет. Любой человек может находиться в
трудной жизненной ситуации. Если нужна
помощь в получении препарата, надо обра�
титься в администрацию, в комитет соци�
альной политики, и написать заявление.

Е. В. Овчинникова также сказала о том,
что когда случаются перебои с лекарст�
венным обеспечением, существует прак�
тика на сложный период госпитализиро�
вать больного, чтобы он получал необходи�
мый препарат через стационарное звено.

Молодой мужчина рассказал Е. В. Ов�
чинниковой, что его жена после родов на�
ходится в реанимации в Загородной боль�
нице, но по телефону не дают никакой ин�
формации о состоянии ее здоровья, гово�
ря, чтобы приезжали и обращались лично,
а у него двое детей на руках. Е. В. Овчин�
никова сказала, что работники больницы
действовали в соответствии с установ�
ленными требованиями, но, учитывая сло�
жившуюся ситуацию, она в порядке исклю�
чения постарается ему помочь.

В зале присутствовали несколько свя�
щеннослужителей и довольно большое чис�
ло прихожан, которые пришли ради зло�

бодневного для них вопроса, озвученного
отцом Дмитрием Ершовым, благочинным
Киржачского округа.

� На протяжении последних десяти лет,
� сказал он, � существует палата мило�
сердия в Киржачской районной больнице.
В прошлом году встал вопрос об освобож�
дении занимаемого помещения в связи с
предписанием надзорных органов. Вари�
анты переезда, которые предложили, к со�
жалению, нам не подошли.

В палате милосердия находятся, как
правило, люди в тяжелом состоянии, кото�
рым трудно передвигаться.

Отец Дмитрий сказал, что им было пред�
ложено для переезда помещение первого
этажа инфекционного отделения, но оно на�
ходилось в достаточно плачевном состоя�
нии, и требовался серьезный ремонт, на
который средств нет.

Брошенными стариками, людьми без
определенного места жительства практи�
чески, кроме церкви, никто не занимается.
Поэтому хотелось бы все�таки прийти к
какому�то консенсусу. Ведь во главу угла
должна быть поставлена, в первую оче�
редь, забота о людях.

Е. В. Овчинникова сказала, что есть пред�
писание прокуратуры и четкое положение
о приемном отделении, так что палата ми�
лосердия больше не может размещаться в
прежнем помещении.

И. Ф. Жадаев сообщил, что в этом году
на капитальный ремонт канализации ин�
фекционного отделения департамент здра�
воохранения выделил 1 млн. руб., так что
для размещения палаты милосердия могут
быть предложены более достойные усло�
вия.

Также на встрече прозвучали слова в
защиту часовни, которая находится на тер�
ритории больницы, и люди могут прийти
сюда и помолиться, поставить свечку. Ведь
сейчас практически в каждой больнице
есть часовни.

И. Ф. Жадаев ответил, что нет договора
на часовню.

Е. В. Овчинникова сказала, что нужно за�
ново оформить все необходимые докумен�
ты. На ее предложение написать письмо
на имя департамента здравоохранения и
лично С. Ю. Орловой прихожане ответили,
что такое письмо есть, сотни людей поста�
вили свои подписи в защиту палаты мило�
сердия.

Е. В. Овчинникова сказала, что речь идет
вовсе не о закрытии этой палаты, а о том,
чтобы она размещалась в другом помеще�
нии, в здании больницы однозначно палаты
милосердия быть не может.

Прихожане, которые работали в палате
милосердия, высказывали опасения, смо�
гут ли они в дальнейшем просить о помощи
своим подопечным врачей больницы, не
ухудшатся ли условия их пребывания.

Е. В. Овчинникова и И. Ф. Жадаев с по�
ниманием отнеслись к высказываемому
беспокойству, но вместе с тем говорили о
том, что непринятие мер по переезду па�
латы милосердия в другое место может
привести к самым негативным послед�
ствиям, вплоть до закрытия больницы.

Поэтому так важно выполнить все выдви�
нутые требования и совместными усили�
ями добиться разрешения возникшей си�
туации.

Поток вопросов не иссякал. На встрече
присутствовали люди, которых привели
сюда личная беда, желание помочь на�
ходящимся в тяжелом состоянии родным
и близким. Они рассказывали о перипе�
тиях, с которыми приходится сталкиваться.

Одна из женщин задала вопрос: куда
можно обратиться за помощью людям без
определенного места жительства? В част�
ности, не так давно ей пришлось столк�
нуться с этой проблемой, так как она хотела
помочь человеку с обмороженными ногами,
у которого не было ни полиса, ни паспорта.
Его осмотрели в приемном отделении и по�
рекомендовали амбулаторное лечение.

Е. В. Овчинникова сказала, что никому
нельзя отказать в медицинской помощи.
Если надо – человеку делают операцию и
затем сообщают социальным службам.
Каждый человек имеет право на жизнь.

И. Ф. Жадаев добавил, что госпитализа�
ции подлежат все люди, требующие ока�
зания им медицинской помощи. Даже не
имея медицинского полиса, человек с об�
мороженными ногами пролежал бы в ста�
ционаре три дня, получая необходимую ме�
дицинскую помощь. За это время в извест�
ность были бы поставлены социальные
службы, и социальные работники занялись
бы оформлением медицинского полиса,
паспорта, оказали помощь этому человеку.
В то же время нужно разграничивать меди�
цину и социальную службу. Кроме того, не
стоит забывать о том, что не имеющий
документов человек может быть социально
опасен по заболеваниям, по распростране�
нию инфекции. Как тогда можно положить
его в общую палату? Вопросов в этом плане
очень много.

Встреча продолжалась три часа, и за это
время было задано немало самых разных
вопросов. Одна из женщин пожаловалась
на то, что в Геронтологический центр или
дом престарелых устроиться не так�то лег�
ко. А что делать, если проживает одинокая
старушка, которой не от кого ждать помо�
щи?

 Ж. Б. Резниченко рассказала, какая
работа проводится в данном направлении,
посетовав на то, что не раз приходилось
сталкиваться с ситуацией, когда люди
просто отказываются ухаживать за своими
престарелыми или тяжелобольными род�
ственниками, и их нередко интересует
лишь один вопрос: кому достанется жилье?

� Медицина – очень консервативная на�
ука, � сказала Е. В. Овчинникова. – Вся дея�
тельность четко лицензирована. Раньше
департамент здравоохранения выдавал
лицензию, и его работники сами ездили и
осуществляли контроль. С этого года лицен�
зию на медицинскую деятельность выдает
по�прежнему департамент, а вот контроль
осуществляет Расздравнадзор, имеющий
федеральное подчинение.

Пожилой мужчина задал вопрос: где
можно сделать укол в выходные дни, если
процедурный кабинет в больнице работает
лишь с понедельника по пятницу? И. Ф.
Жадаев ответил, что в выходные и празд�
ничные дни уколы делают в приемном от�
делении.

На встрече поднимались и другие воп�
росы.

� Проблемы в здравоохранении есть, и
мы будем их решать, � сказала в заклю�
чение Е. В. Овчинникова. – Скажу откровен�
но: пока очереди к врачам искоренить не
удастся. Когда у нас будет достаточное ко�
личество врачей, оно перейдет в качество.
Появится возможность выбора. Тогда и на�
ступит золотое время здравоохранения.

И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: выступает отец Дмитрий;

участники встречи.
Фото автора.

ДЕЛОВЫЕ ВСТРЕЧИ

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ � ВОПРОСЫ МЕДИЦИНСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ
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Киржачский районный историко�крае�
ведческий и художественный музей 18 мая,
в Международный день музеев, проводит
День открытых дверей и приглашает всех
желающих познакомиться с экспозициями
и выставками, в которых представлены му�
зейные предметы, отражающие историю
родного края.

Начиная с 1977 года, музейный празд�
ник, официально учрежденный на одиннад�
цатой конференции Международного сове�
та музеев по предложению российской сто�

роны, уже в течение сорока лет отмечают
во всем мире.

У каждого музея � своя история, свои тра�
диции, уникальные музейные предметы и
коллекции. Наш музей, открытый 24 января
1991 г. по решению исполнительного коми�
тета районного Совета народных депутатов,
за годы своей деятельности собрал коллек�
ции музейных предметов, которые «расска�
зывают» историю крестьянского и купече�
ского быта, предприятий города, храмов,
ратных и трудовых подвигов наших земляков
в годы Великой Отечественной войны.

К уникальным коллекциям музея относит�
ся выставка образцов аргуновской резьбы
к. 19 в. � н. 20 в., а также наличников с резным
орнаментом, свидетельствующих об изоб�
ретательности и фантазии, жизнерадост�
ности и одаренности киржачских мастеров,
украшавших затейливыми узорами дома,
храмы и мебель. Аргуны славились своим
мастерством во Владимирском крае и за
его пределами. Киржачский музей стал
первым музеем в России, в котором была
создана экспозиция, посвященная пионеру
цветной фотографии С. М. Прокудину�Горс�
кому, сохранившему историю Отечества в
цветной фотографии, малой родиной кото�
рого является Киржачская земля.

Большое внимание сотрудники музея
уделяют пропаганде музейных коллекций,
внедрению в практику инновационных форм
экскурсионного обслуживания населения,
просветительской и исследовательской
деятельности. Среди традиционных форм

можно назвать экскурсии, в том числе инте�
рактивные, занятия народного университе�
та, Гагаринские и Токмаковские чтения, ор�
ганизацию выставок. Проводятся выставки
и вне музея: на конкурсах, форумах, фести�
валях. Сотрудники взаимодействуют с дру�
гими музеями, принимая участие в конфе�
ренциях, обмениваясь опытом работы. Бла�
годаря музейному фонду они отвечают на
запросы по различной тематике тех, кто об�
ращается в музей. На мемориале на месте
гибели Героев Советского Союза летчика�
космонавта Ю. А. Гагарина и летчика�испы�
тателя В. С. Серегина, который является
филиалом музея, для посети�
телей проводятся экскурсии,
викторины, беседы.

Международный день му�
зеев является прекрасной
возможностью для музейных
работников встретиться с
постоянными посетителями, а
также привлечь совершенно
новую аудиторию.

 Мы сердечно благодарим
краеведов, ветеранов, учите�
лей школ города и района,
воспитателей детских садов,
коллектив Центральной детс�
кой и юношеской библиотеки
им. А. С. Пушкина, коллектив
редакции районной газеты
«Красное знамя», сотрудни�
ков Киржачского комплекс�
ного центра социального об�

служивания населения, всех�всех участников
музейных мероприятий за плодотворное
сотрудничество. Приглашаем жителей и
гостей города Киржача и района посетить
наш музей!

Л. ГУРЯКОВА,
директор Киржачского районного

историко!краеведческого
и художественного музея.

НА СНИМКАХ: Е. С. Сабурская, ведущий
методист, в экспозиции «Крестьянский
быт»; интерактивную экскурсию проводит
М. Г. Гузаревич, главный хранитель музея.

Налетевший ветер встряхнул вершины
сосен и, оторвав несколько засохших ши�
шек, застыл в мохнатой хвое. Давно стоят
тут посаженные когда�то старательным ле�
соводом деревья. Им не меньше, чем пол�
века. Прямые, ровные, тянущиеся в высоту,
к чистому небу. А высаживали сосенки �
словно былинки нежные, беззащитные, еле
видимые из�под травы. Много лет наблю�
дал за посадками Николай Михайлович
Староверов, будучи лесничим, затем стар�
шим инженером лесного хозяйства Кир�
жачского лесничества, а после инженером
лесного хозяйства Межколхозлесхоза. Всю
сознательную жизнь посвятил этот беспо�
койный человек лесному хозяйству, приум�
ножая богатство родного края.

ЛЕСНАЯ СТИХИЯ

Много врагов у леса � это огонь, различ�
ные насекомые и вредители древесины. И
порой приходится видеть, как среди зеле�
ных сосен и елей стоят сухие, умершие де�
ревья, ставшие жертвами различных жуч�
ков и болезней. Урон лесу наносят и бра�
коньеры, выбирающие здоровую древеси�
ну, а сучья и вершины оставляя на гниение,
отчего возникают новые очаги поражения
лесных угодий.

Николай Староверов вырос в многодет�
ной семье. Кроме Коли, росли еще четверо
сыновей и три дочери. Кормить такое коли�
чество ртов для Староверовых было нелег�
ким делом, тем более, что родители труди�
лись в колхозе, отец � на разных работах,
мать � дояркой. Кое�как выкручивались
старшие Староверовы, но жить станови�
лось все труднее � война с фашистской Гер�
манией требовала от людей полной самоот�

дачи. Даже детям приходилось обеспечи�
вать себе и своей семье пропитание. И
здесь роль леса было трудно переоценить.
В военные и послевоенные годы Коля Ста�
роверов пропадал в лесных урочищах с утра
и до позднего вечера. Знал все места, где
росли ягоды, грибы, съедобные травы и ко�
ренья, и возвращался в родной дом с кор�
зиной грибов и ведерком ягод. Лес щедро
делился своими богатствами, и парнишка
по�настоящему полюбил лесную тишину,
прохладу, птичьи трели. А в ненастье дере�
вья укрывали подростка от дождя и ветра.

В послевоенное время Николай Старове�
ров закончил семилетку и, набравшись
опыта у отца, попробовал себя в строитель�
ном деле. Постоянное напряжение, труд за�
калили парня, сделали его спортивным че�
ловеком. Занимался он футболом, лыжами,
бегом. От привычной сельской жизни его
оторвала служба в Вооруженных силах.

НА КРАЮ ЗЕМЛИ

Воинский эшелон надолго «прятался» в
лесных дебрях и выныривал  лишь на полус�
танках, чтобы вскоре вновь скрыться в ча�
щобах. Поезд шел по суровой земле Коми
АССР. И чем дальше вели железнодорож�
ные рельсы на северо�восток, тем ниже ста�
новились деревца, превращаясь в карли�
ков. Вскоре показалась Воркута, терриконы
с отвалами пустой породы, огромные курга�
ны с каменным углем. Здесь Николаю Старо�
верову предстояло провести три года.
Военную подготовку, учения солдат чередо�
вал с занятиями разными видами спорта.
Увлекался он борьбой, боксом, лыжами, бе�
гом. Как спортсмен защищал честь воинской
части в различных городах страны, в том
числе и в центральной части � городе Ива�
ново, где служили десантники. За достиже�
ния в спорте сержанту Николаю Староверо�
ву дважды предоставляли отпуск на родину.
А вернулся со службы в звании старшего
сержанта.

А ВЫБОР ПРОФЕССИИ БЫЛ СДЕЛАН
ДАВНО

Еще находясь в армии, Николай Старо�
веров изучал различную литературу, свя�
занную с лесным хозяйством, и, вернувшись
на родину, поступил в Московский лесотех�
нический институт. С увлечением познавал
лесное дело, меры борьбы за сохранность
лесных богатств, интересовался вопросами
приумножения лесов, роли их в народном
хозяйстве. На практику молодого специа�
листа направили в Киржачский район. При�
ветливо встретил его главный лесничий
Киржачского лесничества Андрей Николае�
вич Иванов. Когда узнал, куда получит нап�
равление на работу молодой специалист,
то на полном серьезе предложил:

� В Томскую область? Да ты что, молодой
человек? К медведям в лапы? Ты давай
поезжай в Министерство лесного хозяйст�
ва, а я письмо подготовлю о том, чтобы ос�
тавили тебя в нашем лесничестве.

В РОЛИ ЗАЩИТНИКА ЛЕСНЫХ УГОДИЙ

Горячо взялся лесничий Николай Старо�
веров за охрану лесных богатств. Его стара�
ние было замечено руководством лесни�
чества, и он был назначен старшим инжене�
ром лесного хозяйства. Забот было хоть от�
бавляй. Требовалось следить, как учили в
институте, за соблюдением схемы сплош�
ной вырубки и восстановлением лесов, а
также чередованием делянок, на вырубках
сажали молоденькие сосенки, следили за
тем, чтобы не заглушили их кусты и березки.
Николай Михайлович бывал на таких участ�
ках часто и добивался того, чтобы сосенкам
рослось свободно. Очень переживал, когда
налетал на молодые посадки огонь или
уничтожали деревца дикие животные, и де�
лал все, чтобы восстановить посадки.

� И после нас лес должен расти, � говорил
он подчиненным, � а поэтому уход за ним
нужен. Человек это должен делать, ибо лес
� его первый друг. И нельзя забывать об
этом.

И Николай Михайлович � не забывал, но
иногда приходилось вести настоящую борь�
бу для защиты лесных богатств. Острый
разговор однажды произошел у него с ди�
ректором:

� Нельзя так варварски поступать, � выс�
казал он свое мнение. � Полосы с нетрону�
тым лесом нужно оставлять на четыре�пять
лет. Сучок, на котором сидим, нельзя ру�
бить.

� Не заводись, Николай Михайлович, пре�
мии�то все любят получать, � ответил ди�
ректор, � и не надо нагнетать обстановку.
Знаю и без подсказчиков, что нужно делать.
Занимайся своей работой и не возникай.
Знай свое место, если хочешь работать в
коллективе.

Этот нелицеприятный разговор задел
Николая Михайловича Староверова до глу�
бины души, и он написал заявление об ухо�
де с работы, отдав ей пятнадцать напряжен�
ных лет.

ПРЕЖНЯЯ РАБОТА,
 НО НА НОВОМ МЕСТЕ

Межколхозлесхоз имел меньшие площа�
ди под лесом по сравнению с лесничеством,
но забот у инженера лесного хозяйства хва�
тало. Не жалел Николай Михайлович Старо�
веров себя, мотался целыми днями по бо�
рам и рощам, чтобы полностью владеть
обстановкой, не допустить сокращения ле�
сов. И на месте вырубок вновь начинали зе�
ленеть маленькие сосенки, которым, словно
детям, радовался инженер лесного хозяйст�
ва.

Межколхозлесхоз работал в тесном сот�
рудничестве с руководителями бывших кол�
хозов и совхозов, за которыми были закреп�
лены лесные угодья, а вот контроль за лес�
ными богатствами лежал на коллективе
предприятия, которое имело цех по перера�
ботке древесины, где изготавливали тар�
ные ящики и другие столярные изделия.

Но, как и в лесничестве, многое не устраи�
вало инженера лесного хозяйства, который
в полной мере не мог квалифицированно
вести работу по восстановлению лесного хо�
зяйства. Слишком много вырубалось лесов,
и Николай Михайлович не мог вынести та�
кого. Взвесив все «за» и «против», он рас�
стался с делом, которому отдал многие годы,
и устроился начальником административ�
но�хозяйственного отдела НИИ АУ «Парашю�
тостроения», откуда и ушел на заслуженный
отдых.

ТРУД ВЕТЕРАНА НЕ БЫЛ ЗАБЫТ

Но не мог усидеть дома ветеран лесного
хозяйства. Вновь потянули его к себе боры
да рощи. Будто бы в родной дом вернулся.
С любовью взирал он на лесопосадки, кото�
рые вымахивали на много метров и к кото�
рым он когда�то приложил свои руки и вни�
мание. У леса вновь появился надежный за�
щитник � ведущий инженер Киржачского
лесничества. Активно боролся Николай Ми�
хайлович с лесными пожарами, вредителя�
ми лесов, а также с незаконными порубка�
ми. Но жизнь в нашей стране стала резко
меняться. Наступили годы перестройки, бы�
ла ликвидирована лесная охрана, многие
защитники леса в одночасье лишились ра�
боты. Но больше всего пострадал лес, ос�
тавшийся почти беззащитным. Николай
Михайлович Староверов считал и считает,
что это было серьезной ошибкой централь�
ной власти страны. С весны до осени горят
леса на Севере, Урале, Сибири и Дальнем
Востоке. Часть площадей еловых лесов в на�
шем районе поражены вредителем � то�
пографом. Частично еловые леса выпилены,
но еще стоят немало деревьев, пораженных
вредителем.

Болит душа у Николая Михайловича за
состояние лесного хозяйства, и он по�преж�
нему интересуется делами в Киржачском
лесничестве, с уважением относясь к руко�
водителю коллектива Татьяне Владимиров�
не Бондаревой.

ПЕРЕД ЮБИЛЕЕМ

В квартире, в которой проживает Нико�
лай Михайлович Староверов, чисто, уютно.
Повезло ему вновь устроить свою жизнь
после потери жены. Людмила Александров�
на ценит, уважает супруга, стремится соз�
дать в семье самую теплую обстановку. Рады
за родителей дети с обеих сторон. На днях
у Николая Михайловича Староверова был
двойной праздник. Он родился 9 мая � и
День Победы для него святой день.

Не так давно мне довелось побывать на
месте, на котором закладывал очередную
посадку леса бывший специалист Киржач�
ского лесничества. Высоко поднимаются
прямые сосны. Нет, совсем не перестали
шуметь посаженные много лет назад дере�
вья, будто передавая благодарность чело�
веку, давшему жизнь лесным красавицам.

Хочется от всей души поздравить Нико�
лая Михайловича Староверова с юбилеем,
пожелать ему крепкого здоровья и долгих
лет жизни.

В. ТАЛТАНОВ.
НА СНИМКЕ: Н. М. Староверов.

БОРЫ ШУМЕТЬ НЕ ПЕРЕСТАЛИЮБИЛЕИ

18 МАЯ ! МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ МУЗЕЕВ

ВСТРЕЧАЯ НАШ ОБЩИЙ ПРАЗДНИК



Впервые стали призерами
областного чемпионата
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В последнее время мужская
сборная Киржачского района по�
казывает феноменальные резуль�
таты на всевозможных соревно�
ваниях. В первой половине весны
текущего года наши земляки заня�
ли первое место в гагаринском
турнире, чего не происходило уже
около 20 лет. Одержав победу в
соревнованиях, проходивших на
спортивной базе Киржачского ма�
шиностроительного колледжа, ре�
бятам удалось прервать триум�
фальную серию команды из города
Королев, бравшую «золото» тур�
нира последние несколько лет.

Однако главным успехом нашей
сборной на сегодняшний день яв�
ляется занятое третье место на чем�
пионате Владимирской области по
волейболу (в первой группе) в се�
зоне 2016�2017 гг.,  завершив�
шемся буквально в середине апре�
ля. Это – историческое событие
для всего киржачского волейбола,
ведь ещё ни разу нашим спорт�
сменам не удавалось так хорошо
выступить. Достойные результаты
команды стали прекрасным по�
водом поговорить о ней самой, о
трудностях, с которыми сталки�
вается коллектив и о выступлени�
ях в крайне успешном для киржач�
ских волейболистов сезоне чемпи�
оната Владимирской области. Для

этого к себе в редакцию мы пригла�
сили игрока сборной, человека,
активно способствующего команде
на всех стадиях её деятельности –
от проведения тренировок до орга�
низации поездок на соревнования
– Андрея Вячеславовича Коркоде�
ла.

� Андрей Вячеславович, как
выступала команда на протя�
жении всего чемпионата Влади�
мирской области в последнем
сезоне?

� Мы стабильно находились в
четверке лучших команд.

� Интрига в турнире держа�
лась до последнего тура?

� Да. В завершающей части чем�
пионата состоялся так называемый
«финал четырех» � четыре команды,
набравшие больше всего очков,
играют между собой, после чего
определяются победитель турнира
и призеры. В первой игре мы усту�
пили владимирской команде «Уни�
вер» � молодым ребятам, ставшим
в итоге чемпионами. Не с большим
отрывом проиграли, но все�таки.
Затем мы уже боролись за третье
место с командой КБ «Арматура»,
лидером чемпионата прошлого
года. Они на протяжении 5�6 лет
подряд выигрывали соревнования.

� А какими игроками уком�

плектована наша команда, каков
их средний возраст?

� Ребята у нас разные, есть и сов�
сем юные – студенты Киржачского
машиностроительного колледжа.
Возраст игроков варьируется от 18
до 39 лет.

� Много ли в сборной сильных
резервных игроков?

� Очень мало. При временном от�
сутствии нескольких основных ре�
бят потери сразу ощущаются, ска�
зываются на игре. В молодежи
вообще чувствуется дефицит, её
очень трудно привлечь в этот вид
спорта. Возможно, многие просто
идут заниматься футболом.

� Каждый может прийти и по�
пробовать себя в волейболе?

� Конечно, если есть желание и
тяга к этому виду спорта. Тренер
обязательно посмотрит на вас. Мы
приветствуем любого, кто приходит
в спортзал. Если человеку нравит�
ся, он занимается дальше, мы ни�
кого не выгоняем. Кстати, мы трени�
руемся в СП Першинское, в спор�
тивном зале НПО «Наука».

Пользуясь случаем, от имени
всей команды хочу выразить бла�
годарность за поддержку главе
Киржачского района С. Н. Колес�
никову – он помог приобрести нам
спортивную форму, бесплатно пре�
доставлял возможность занимать�
ся в спортзале НПО «Наука». Го�
ворим спасибо главе админист�
рации Киржачского района М. В.
Горину, заместителю председателя
комитета социальной политики,
физической культуры и спорта ад�
министрации района Д. В. Гладко�
му за помощь в решении многих
вопросов. Благодарим нашу судей�
скую коллегию � Алексея Кирюхина,
Анатолия Круглова, всех болель�
щиков, а также нашего тренера
С. Ю. Бирбина – он переживал, на�
верное, больше, чем мы. Отдельная
благодарность � игроку сборной
Александру Настюшенкову, води�
телю Дмитрию Медведеву, а также
Петру Каширину, отвечающему за
спортзал НПО «Наука».

А редакция газеты поздравляет
киржачских волейболистов с дол�
гожданным и заслуженным успехом
и желает удачи в дальнейшем по�
корении новых вершин спортив�
ного Олимпа.

А. ОЛЕЙНИК.
НА СНИМКЕ: игроки сборной

Киржачского района по волейболу
на соревнованиях.

Большое спасибо
за концерт

(Отзыв об отчетном концерте
в детской школе искусств)

Каждый год в детской музыкальной школе, как ее раньше
называли, а теперь – в ДШИ, проходят отчетные концерты,
где подводят итоги года. Это очень волнующее событие как
для преподавателей, так и для учащихся, похожее на экза�
мен. Собираются в актовом зале не только родители, но и
все те, кто любит музыку: классическую, джазовую, народ�
ную. Музыкального театра у нас в городе пока нет, филар�
монии – тоже, поэтому «музыкалка» � единственная отдушина
для меломанов.

Вот и на этот раз зал был полон гостей. Концерт начался
с сообщения очень приятной новости: в этом году, совсем
недавно, школе было присвоено имя генерал�лейтенанта
Валерия Михайловича Халилова, главного военного дири�
жера РФ, дирижера Краснознаменного ансамбля песни и
пляски им. Александрова, которому собираются поставить
памятник у нас в области.

Теперь о впечатлении от концерта. Сразу скажу: все 26
номеров программы прошли великолепно. Жаль, что не хва�
тит газетной полосы, чтобы рассказать подробно о каждом.

Особенно мне понравился «Вальс» из музыки Георгия
Свиридова к повести А. С. Пушкина «Метель» в исполнении

скрипичного ансамбля «Надежда» под руководством В. Ю.
Долотовой. За роялем – Г. В. Есаулова.

Тихая, сосредоточенная, наполненная пронзительной
грустью и нежностью, эта музыка вызывает в памяти сцены,
сюжеты из знаменитой пушкинской «Метели». Ведь каждый
из нас, кто любит читать, помнит, как двое влюбленных �
Машенька и Владимир � чуть было не потеряли друг друга
навеки из�за нелепой ошибки: разыгралась страшная ме�
тель, и Владимир сбился с дороги и заехал не в ту церковь,
где его ждала Маша. Уговор был обвенчаться в тайне от
родителей Маши, потому что те были против свадьбы. И
эта история могла бы закончиться очень печально, драма�
тично, и влюбленные могли бы навеки потерять друг друга.
Но помогла случайная встреча, правда, через несколько лет.
Слава Богу, закончилось все благополучно. Владимир падает
на колени перед невестой, и они снова счастливы, уже на�
всегда.

Знаменитый певец И. С. Козловский сказал как�то: «Слу�
шаешь эту музыку, и, хоть и неловко, плакать хочется».

Понравился также детский академический хор, препо�
даватель � С. Г. Гвардина, за роялем � А. В. Красноносов.

Слушаешь, и сразу вспоминаются советские времена,
трансляция по радио выступления знаменитого детского
хора (телевизоров еще не было), и настроение поднимается.

Болгарский танец «Карусель» (преподаватель � О. И. Ха�
пилова) очень поднял очень настроение, вспомнились 50�е
годы, виниловые патефонные пластинки и песня «Где же вы,
где же вы, где же вы, очи карие…» � о Болгарии.

Большое спасибо за концерт.
Н. САХАНОВА,

внештатный корр.

Весенний призыв на военную службу в Вооруженные
силы Российской Федерации начался с 1 апреля и прод�
лится до 15 июля 2017 года. В этой связи выпускникам ву�
зов, успешно защитившим дипломные работы, необходимо
помнить, что они имеют действующую отсрочку до 31 ав�
густа.

В соответствии с пп. «д» п. 1 ст. 38 ФЗ «О воинской обя�
занности и военной службе» срок службы в армии для граж�
дан, проходящих службу по призыву, составляет 12 месяцев.

За неявку по повестке в военкомат без уважительной
причины призывник может быть привлечен к администра�
тивной ответственности, а в случае злостного уклонения � к
уголовной ответственности по статье 328 УК РФ – «Уклоне�
ние от прохождения военной и альтернативной граждан�
ской службы».

В случае вынесения обвинительного приговора по дан�
ной статье уклонисту грозит наказание в виде штрафа до
200000 рублей либо лишения свободы на срок до двух лет.

Прокуратура Киржачского района.

СПОРТ

               ПРОКУРАТУРА  КИРЖАЧСКОГО  РАЙОНА  ИНФОРМИРУЕТ

Весенний призыв 2017 года в Вооруженные силы

В ЦЕЛЯХ ПРОФИЛАКТИКИ
В апреле в МКДОУ № 31 д. Песьяне состоялась

встреча участкового уполномоченного полиции
ОтдМВД России по Киржачскому району капитана
полиции Кротова Павла Сергеевича и лейтенанта
полиции отдела по делам несовершеннолетних (ПДН)
Мироновой Ирины Сергеевны с населением. Сотруд�
ники полиции провели с гражданами профилакти�
ческую беседу о недопущении среди несовершен�
нолетних нарушений административного регламента.
Также они ответили на вопросы собравшихся, касав�
шиеся работы полиции.

ОтдМВД по Киржачскому району.

ВНЕСЕНЫ
ИЗМЕНЕНИЯ

Информация о внесении изменений
в Федеральный закон «Об обязательном
страховании гражданской
ответственности владельцев
транспортных средств»

28 апреля 2017 года вступили в законную силу изме�
нения в Федеральный закон «Об обязательном стра�
ховании гражданской ответственности владельцев тран�
спортных средств», которые изменяют способ осущест�
вления страховыми компаниями возмещения вреда.

Указанные изменения применяются только к догово�
рам обязательного страхования гражданской ответст�
венности владельцев транспортных средств, заклю�
ченных после 28 апреля 2017 года.

Данные изменения предусматривают, что возме�
щение потерпевшим вреда, причиненного легковому ав�
томобилю, находящемуся в собственности гражданина
и зарегистрированному в Российской Федерации, бу�
дет осуществляться страховыми компаниями путем
организации и (или) оплаты восстановительного ремон�
та поврежденного транспортного средства потерпев�
шего (возмещение причиненного вреда в натуре).

Осуществление страховыми компаниями возмещения
вреда потерпевшему (выгодоприобретателю) путем
выплаты суммы страховой выплаты по указанным до�
говорам производится только в случае: а) полной гибели
транспортного средства; б) смерти потерпевшего; в)
причинения тяжкого или средней тяжести вреда
здоровью потерпевшего в результате наступления стра�
хового случая, если в заявлении о страховом возме�
щении потерпевший выбрал такую форму страхового
возмещения; г) если потерпевший является инвалидом,
имеющим транспортные средства в соответствии с
медицинскими показаниями, и в заявлении о страховом
возмещении выбрал такую форму страхового возме�
щения; д) если стоимость восстановительного ремонта
поврежденного транспортного средства превышает 400
тысяч рублей или максимальный размер страхового
возмещения, установленный для случаев оформления
документов о дорожно�транспортном происшествии без
участия уполномоченных на то сотрудников полиции,
либо если все участники дорожно�транспортного проис�
шествия признаны ответственными за причиненный
вред при условии, что в указанных случаях потерпевший
не согласен произвести доплату за ремонт станции тех�
нического обслуживания; е) выбора потерпевшим воз�
мещения вреда в форме страховой выплаты, когда ни
одна из станций, с которыми у страховщика заключены
договоры на организацию восстановительного ре�
монта, не соответствует установленным правилами
обязательного страхования требованиям к организации
восстановительного ремонта в отношении конкретного
потерпевшего, а согласие потерпевшего в письменной
форме на направление на ремонт на одну из таких стан�
ций отсутствует, а также когда потерпевшим подано за�
явление о прямом возмещении убытков, а у страховщика
отсутствует возможность организовать проведение вос�
становительного ремонта поврежденного транспортного
средства потерпевшего на указанной им при заключе�
нии договора обязательного страхования станции тех�
нического обслуживания, а потерпевший не дал пись�
менное согласие на проведение восстановительного ре�
монта на другой, предложенной страховщиком станции
технического обслуживания; ж) наличия соглашения в
письменной форме между страховщиком и потерпев�
шим (выгодоприобретателем).

И. КОЛОКИНА,
судья Киржачского районного суда.
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ПРИЛОЖЕНИЕ
к газете “Красное знамя” на 6 страницах

Оплату за приложение производят администрации района, города
и сельских поселений Горкинское, Филипповское, Кипревское, Першинское

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ ПЕРШИНСКОЕ

(Продолжение. Начало в № 33 (13375) от 12 мая 2017 г.)

25.04.2017 г.                                                                                                                                                                                       № 4/6
О внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов муниципального

образования сельское поселение Першинское от 14.12.2016 года № 26/65
«О бюджете муниципального образования сельское поселение Першинское

на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов»»

Приложение № 2
Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования сельское поселение

Першинское на 2017 год
тыс. руб

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
по итогам проведения
публичных слушаний

по проекту решения Совета народных депутатов г. Киржач
«Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования город Киржач

Киржачского района за 2016 год»
11.05.2017 г.                                                                                                                                                                                           № 1

Руководствуясь статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 года № 131�ФЗ « Об общих принципах органи�
зации местного самоуправления в Российской Федерации» и решением Совета народных депутатов г. Киржач от
29.04.2013 г. № 36/254 «О Порядке организации и проведении публичных слушаний на территории муниципального
образования городское поселение г. Киржач», участники публичных слушаний решили:

1. Рекомендовать Совету народных депутатов г. Киржач рассмотреть и принять решение «Об утверждении
отчета об исполнении бюджета муниципального образования город Киржач Киржачского района за 2016 год».

2. Настоящее Заключение вступает в силу с момента его официального опубликования.
Председатель Совета                                                                                                                                            В. Г. ТЮЛЕНЕВ.

21 апреля 2017 года                                                                                                                                                                        № 11
О назначении даты выборов депутатов Совета народных депутатов муниципального

образования сельское поселение Горкинское четвертого созыва
На основании пункта 5 статьи 11, статьи 97 закона Владимирской области от 13.02.2003 № 10�ОЗ «Избиратель�

ный кодекс Владимирской области», Совет народных депутатов муниципального образования сельское поселение
Горкинское решил:

1. Назначить выборы депутата Совета народных депутатов муниципального образования сельское поселение
Горкинское четвертого созыва по округу № 7 на 17 сентября 2017 года.

2. Опубликовать настоящее решение в газете «Красное знамя».
3. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубликования.

Глава муниципального образования
сельское поселение Горкинское

Н. В. КОНОВАЛОВА.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ ГОРКИНСКОЕ

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
по итогам проведения публичных слушаний по вопросу: «Об утверждении отчета об исполнении

бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское за 2016 год»
28.04.2017 г.                                                                                                                                                                                           № 1

Публичные слушания были назначены решением Совета народных депутатов муниципального образования
сельское поселение Кипревское Киржачского района Владимирской области от 30.03.2017 года № 17/3.

Дата проведения публичных слушаний: 28 апреля 2017 г.
Время проведения: 14.00 часов.
Место проведения: здание администрации МО сельское поселение Кипревское Киржачского района

Владимирской области, находящееся по адресу: д. Кипрево, ул. Центральная, д. 8�в.
В результате обсуждения проекта участники публичных слушаний решили:
1. Рекомендовать Совету народных депутатов  муниципального образования сельское поселение Кипревское

рассмотреть и принять решение «Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования
сельское поселение Кипревское за 2016 год».

Глава администрации
муниципального образования

сельское поселение Кипревское
С. В. ЗОРИНА.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
ГЛАВЫ ГОРОДА КИРЖАЧ

11.05.2017 г.                                                                                                                                                                                      № 471
О мерах по обеспечению безопасности людей на водных объектах на территории города Киржач

в период купального сезона 2017 года
В соответствии со статьями 6 и 27 Водного кодекса РФ, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об

общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Приказом МЧС России от
29.06.2005 г. № 501 «Об утверждении правил технического надзора за маломерными судами, поднадзорными го�
сударственной инспекции по маломерным судам Министерства Российской Федерации по делам гражданской
обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий, базами (сооружениями) для
их стоянок, пляжами и другими местами массового отдыха на водоёмах, переправами и наплавными мостами»,
постановлением губернатора Владимирской области от 20.09.2007 г. № 695 «Об утверждении Правил охраны жиз�
ни людей на водных объектах Владимирской области», постановляю:

1. Установить период купального сезона на территории города Киржач с 01.06.2017 года по 31.08.2017 года.
2. Определить место массового отдыха населения города Киржач: левый берег реки Киржач (мост через реку

Киржач по ул. Большая Московская).
3. Определить ответственным за организацию места массового отдыха населения на левом берегу реки Киржач

(мост через реку Киржач по ул. Большая Московская) МУП «Тепловые сети» (и. о. директора МУП «Тепловые сети»
А. В. Федотов).

4. Заведующему отделом по ГО и ЧС администрации города Киржач (Н. С. Леонова) организовать информиро�
вание населения о разрешенных и запрещенных местах массового отдыха людей на водоемах города Киржач, об
ограничениях водопользования на водных объектах общего пользования, о состоянии водных объектов, предназ�
наченных для купания.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации го�
рода Киржач по вопросам жизнеобеспечения.

6. Настоящее постановление вступает в силу с момента опубликования в газете «Красное знамя».
И. о. главы города Киржач                                                                                                                                 М. Н. МОШКОВА.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

27.04.2017 г.                                                                                                                                                                              № 27/178
О внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов района

от 16.12.2016 г. № 22/139 «О бюджете муниципального образования Киржачский район
на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов»

Рассмотрев предложения администрации Киржачского района о внесении изменений и дополнений в решение
Совета народных депутатов района от 16.12.2016 г. № 22/139 «О бюджете муниципального образования Киржачский
район на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов», Совет народных депутатов Киржачского района ре�
шил:

  1. Внести в решение Совета народных депутатов района от 16.12.2016 г. № 22/139 «О бюджете муниципального
образования Киржачский район на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов» следующие изменения и
дополнения:

  1.1.в абзаце 1 подпункта 1.1 пункта 1 цифры «642123,036�40» заменить цифрами «644199,036�40»;
  1.2. в абзаце 2 подпункта 1.1 пункта 1 цифры «707881,773» заменить цифрами «710880,073»;
  1.3. в абзаце 3 подпункта 1.1 пункта цифры  «65758,736�60» заменить цифрами «66681,036�60»;
  1.4. в приложении 1 «Доходы бюджета муниципального образования Киржачский район на 2017 год»:
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1.5. в подпункте 7.1 пункта 7 цифры на 2017 год «37924,5» заменить цифрами «37997,6»;
1.6. в приложения № 7 «Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования Киржачский

район на 2017 год», № 9 «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным програм#
мам муниципального образования Киржачский район и непрограммным направлениям деятельности), группам
видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов  бюджета  муниципального образования Киржач#
ский район на 2017 год», внести изменения и дополнения согласно приложениям № 1, 2  к настоящему решению.

1.7. в приложение № 11 «Распределение межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований
поселений, расположенных на территории Киржачского района, на 2017 год» внести изменения и дополнения
согласно приложению № 3 к настоящему решению.

2. Приложение № 14 «Источники финансирования дефицита бюджета муниципального  образования Киржачский
район  на 2017 год», изложить согласно приложению № 4 к настоящему решению.

3. Решение вступает в силу со дня  его принятия и подлежит официальному опубликованию.
Глава Киржачского района                                                                                                                         С. Н. КОЛЕСНИКОВ.

Приложение  № 1
Ведомственная структура расходов

бюджета муниципального образования Киржачский район на 2017 год
  Тыс. рублей
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Приложение № 2
Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям

(муниципальным программам муниципального образования Киржачский район
и непрограммным направлениям деятельности), группам видов

расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета
муниципального образования Киржачский район на 2017 год

   (тысяч рублей)
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Приложение № 3
РАСПРЕДЕЛЕНИЕ

межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований поселений,
расположенных на территории Киржачского района, на 2017 год

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального
образования Киржачский район в бюджеты поселений в соответствии с заключенными соглашениями

на расходы, связанные с организацией в границах поселения электро#, тепло#, газо# и водоснабжения
населения, водоотведения, снабжения населения топливом

                                                                                                                                          тысяч рублей

Приложение № 4
Источники финансирования дефицита

бюджета муниципального  образования Киржачский район на 2017 год
тыс. рублей

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
ГЛАВЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ ФИЛИППОВСКОЕ

15 мая 2017 года                                                                                                                                                                                № 02
О проведении публичных слушаний по проекту Правил по обеспечению чистоты,

порядка и благоустройства на территории муниципального образования
сельское поселение Филипповское

В целях соблюдения прав человека на благоприятные условия жизнедеятельности, прав и законных интересов
правообладателей земельных участков и объектов капитального строительства, руководствуясь пунктом 3 статьи
28 Федерального закона от 06.10.2003 г. № 131#ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления
в Российской Федерации», статьей 20 Устава муниципального образования сельское поселение Филипповское
Киржачского района Владимирской области, постановляю:

1. Провести публичные слушания по проекту Правил по обеспечению чистоты, порядка и благоустройства на
территории муниципального образования сельское поселение Филипповское 5 июня 2017 года, в 13.00 часов, в
здании администрации муниципального образования сельское поселение Филипповское, по адресу: Владимир#
ская область, Киржачский район, с. Филипповское, ул. Советская, дом № 1.

2. Жители муниципального образования сельское поселение Филипповское могут ознакомиться с проектом
Правил по обеспечению чистоты, порядка и благоустройства на территории муниципального образования сельское
поселение Филипповское с 08.00 часов до 16.00 часов, ежедневно, кроме четверга, субботы и воскресенья, в ад#
министрации по адресу: Владимирская область, Киржачский район, с. Филипповское, ул. Советская, дом № 1,
и на официальном сайте администрации муниципального образования сельское поселение Филипповское в
разделе «ЖКХ» в сети Интернет.

3. Опубликовать результаты публичных слушаний в районной газете «Красное знамя».
4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в районной газете «Крас#

ное знамя».
Глава МО сельское поселение Филипповское                                                                                          Е. А. ГАШИНА.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ КИПРЕВСКОЕ
12.05.2017 г.                                                                                                                                                                                    № 19/1

Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования сельское
поселение Кипревское за 2016 год
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1. Утвердить отчет об исполнении бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское за
2016 год по доходам в сумме 32672,5 тысяч рублей, по расходам в сумме 30269,7 тысяч рублей с превышением
доходов над расходами (профицит бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское) в
сумме 2402,8 тыс. руб. со следующими показателями:

1) доходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское за 2016 год по кодам класси#
фикации доходов бюджета, согласно приложению 1 к настоящему решению;

2) доходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское за 2016 год по кодам видов
доходов, подвидов доходов, классификации операций сектора государственного управления, относящихся к дохо#
дам бюджета, согласно приложению 2 к настоящему решению;

3) расходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское за 2016 год по ведомствен#
ной структуре расходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское, согласно прило#
жению 3 к настоящему решению;

4) расходов  бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское за 2016 год по разделам
и подразделам классификации расходов бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское,
согласно приложению 4 к настоящему решению;

5) источников финансирования дефицита бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревс#
кое за 2016 год по кодам классификации источников финансирования дефицита бюджета, согласно  приложению
5 к настоящему решению;

6) источников  финансирования дефицита бюджета муниципального образования сельское поселение Кипрев#
ское за 2016 год по кодам групп, подгрупп, статей, видов источников финансирования дефицита бюджета, класси#
фикации операций сектора государственного управления, относящихся к источникам финансирования дефицита
бюджета,  согласно приложению 6 к настоящему решению.

2. Решение вступает в силу с момента его принятия и подлежит официальному опубликованию.
Глава МО сельское поселение Кипревское                                                                                              А. Н. МУРАТОВ.

Приложение 1
Доходы

бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское
 за 2016 год по кодам классификации доходов бюджета

Приложение 2
Доходы

бюджета муниципального  образования сельское поселение Кипревское за 2016 год
по кодам видов доходов, подвидов доходов, классификации операций сектора

государственного управления, относящихся к доходам бюджета
                                                                                                                                          (тыс. рублей)
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Приложение 3
Расходы

бюджета муниципального образования сельское поселение Кипревское за 2016 год
по ведомственной структуре расходов  бюджета

(тыс. рублей)
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